

26.07.2021

Ferientage für Kinder und Teens



Dank rechtzeitiger Corona-Lockerungen können wir den ganzen Juli über wieder Ferientage für Kinder und Teens anbieten. Diese verbringen wir nicht in unseren heißen Räumen, sondern bevorzugt am Meer, im Wald oder wo man es noch gut aushalten kann. Auf dem Programm stehen gemeinschaftsbildende Inhalte, Sport und Spiel, wertvolle Themen und Gespräche. Wir freuen uns, dass wir unter den Teilnehmern einige neue Gesichter entdecken können und hoffen und beten, dass ein längerfristiger Kontakt entwickelt und eine tiefe Gemeinschaft unter den Kindern und zwischen ihnen und Jesus entsteht.